

便潜血反応陽性は精密検査を

木暮先生の患者サポート⑪



木暮悦子院長

昭和大学横浜市北部病院消化器センターにて工藤進英教授のもと、内視鏡技術を学んできた。「患者様から信頼されるかかりつけ医」をモットーに親身かつ的確な診療を行う。

胃・大腸内視鏡検査には大学病院と同じ設備を備える同院では、複数種類の大腸カメラ・胃カメラを備え、患者のニーズに合わせて検査の待ち時間を少なくし、検査中はモニターを見ながら

「働き盛りや子育てに忙しい年代で、つい身体のケアをおろそかにしている人はいませんか? 40歳代を過ぎたら特に健康への注意が必要です」。そう話すのは、地域のかかりつけ医として診療にあたる木暮院長。

門医である木暮院長は、曰本人の食生活の欧米化に伴い、大腸がんの罹患数が増加していることを指摘する。「10年後には男女合わせて大腸がん患者が1位になると予測されており、40歳代から急増し60歳代の人が多く患っているので、特に壮

年期の人たちに気をつけて欲しいですね」と話す。「会社の健康診断や定期健診の便検査で陽性反応が出た方は、精密検査を受けたほうが良いでしょう。大腸がんは早期に発見すればほぼ完治できる病気です」と早期発見・早期治療の重要性を強調する。

ら院長自らが病状を説明し、鎮静剤を使用することで苦痛の少ない検査を行っている。

木暮クリニック

胃腸内科 消化器内科 内科 胃・大腸内視鏡

診療時間 月 火 水 木 金 土 日祝

9:00~12:00 ● ● ● ○ ● ○

15:30~18:30 ● ● ○ ○ ○ ○

検査は平日・土曜に行っています

休診日

木曜・日曜・祝日

TEL.044-870-7710

http://www.kogure_clinic.jp

〒213-0009 横浜市高津区下作延2-4-3 満のローメディカルモール3階

